

RENDICIÓN DE CUENTAS SAE 2015

PLANIFICACIÓN DE FORO CIUDADANO

Antecedentes.

El Servicio de Acreditación Ecuatoriano realizará el 15 de marzo del 2016 en Quito, una audiencia ciudadana para presentar el informe de Rendición de Cuentas de la gestión institucional correspondiente al año 2015.

El Ing. Estuardo Ruiz Pozo, Director Ejecutivo del SAE, presidirá la audiencia entregando a la ciudadanía los principales datos del impacto de los servicios de acreditación en el país durante el 2015, acompañado de su directorio técnico, administrativo y financiero, quienes atenderán las consultas y solicitudes de los ciudadanos, según el área y resultados por sector y campo.

Foro Ciudadano.

El foro ciudadano se instalará después de la ponencia del Director Ejecutivo del SAE, con el fin de debatir acerca de los puntos tratados en la presentación de rendición de cuentas, brindar asesoría, proporcionar información adicional y encontrar soluciones o ideas que aporten al desarrollo de los mismos.

La libre expresión es un factor que siempre prevalece en este tipo de actividades profesionales, por lo que se establecerá un tiempo breve por cada interventor.

El panel se cerrará una vez que los puntos hayan sido tratados a satisfacción, durante la discusión.

Metodología del Foro Ciudadano. En la planificación del evento de difusión del informe de Rendición de Cuentas SAE 2015, se contempla la realización de un foro abierto que se desarrollará posterior a la presentación del informe de la máxima autoridad.

Se dará lugar en el Auditorio 1 del edificio EARME de la Escuela Politécnica Nacional, el martes 15 de marzo del presente año, a partir de aproximadamente las 11h00, momento en el cual finalizará la primera parte de esta jornada.

Entre los asistentes que participarán en el foro estarán los representantes de instituciones públicas y privadas, organismos evaluadores de la conformidad, autoridades reguladoras, y delegados de instituciones relacionadas con la acreditación en el Ecuador, y público en general interesado en el tema.

Al final, de los puntos planteados nacerán los compromisos de la institución para continuar su labor en el 2016, apuntando al desarrollo de la infraestructura ecuatoriana

de la calidad, el cambio de la matriz productiva y fomentar la cultura de calidad de nuestro país, a través de los servicios que brinda y que están a disposición de todos los ecuatorianos.

Sistematización de la información.

Todas las consultas realizadas y aportes generados por la ciudadanía, se recopilarán en un documento. Esta información será publicada en la página web institucional y en el formulario de rendición de cuentas del año 2015 para el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social.